

# Das Abenteuer das Unbekannte zu erfahren

Hallo liebe Kinder!

Heute müsst ihr das Unbekannte erfahren. Dafür haben wir Euch einige Aufgaben zusammengestellt, die ihr in der Gruppe zusammen lösen müsst. Wenn Ihr alle Aufgaben fertig habt, treffen wir uns wieder im Life House. Ihr müsst aber spätestens um 14.15 Uhr wieder im Life House sein. Dann müsst ihr auch über die Ergebnisse Eurer Gruppe den anderen Kindern berichten.

So, hier nun Eure Aufgaben – viel Spass dabei!

1. Macht in Wehdem ein Gruppenfoto mit folgenden Leuten (1 Kind, 2 Erwachsenen, 1 Senior und vier Leuten von Euch).
2. Besucht den Alterspräsidenten des Stemweder Rates bei seinem größten Hobby und findet dort etwas über ein seltsames Tier heraus. Macht Ein Foto von dieser Person und macht Euch Stichpunkte zu dem Tier.
3. Macht eine gute Tat und haltet sie auf einem Beweisfoto fest.
4. Nun werdet Ihr zu Archäologen – allerdings nicht in der heutigen Zeit sondern 20.000 Jahre nach unserer Zeit. Sucht nun in Stemwede einen interessanten Gegenstand und bringt ihn mit ins Life House. Nun ist es Eure Aufgabe wie ein Archäologe die Bedeutung des Gegenstandes zu erfinden. Je verrückter und witziger desto besser – der heutigen Bedeutung des Gegenstandes darf Eure Bedeutung allerdings nicht nahe kommen.